

UNITE
FOR
GOOD

よいことのために
手を取りあおう



2025-26 年度 山形南ロータリークラブ会長方針

「地域への奉仕を実現できるように、 感謝のエネルギーを拡散しましょう」 山形南ロータリークラブ会報

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT2800

RI会長：フランチェスコ・アレツツオ 2800地区ガバナー：小松 栄一 ガバナー補佐：伊藤 明彦
会長：奥村 健二 幹事：間木野 仁美 会報・史料委員会 委員長：伊藤 健二
委員：池田 等 石黒 雅知 森谷 正宏 松田 勝行 熊谷 一幸 金田 亮一

第2473回例会

2026-1/6(火) 天気(曇)

□例会場：パレスグランデール

□点鐘：PM 6:30 奥村 健二 会長

□司会進行 (SAA)：瀬野 敏和 君

会長挨拶



皆さん、あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。このあけまして、は「あける」は夜が明ける、暗闇から光が差す、または冬が終わって春になる、厳しい寒さが終わるというように「古い状態が終わり、新しい素晴らしい時間が始まる」という意味があるそうです。次の何をおめでたいのか？というのは昔の日本では正月になると「年神様」その年を守ってくれる神様が家々にやってくると信じられてきました。「おめでとう」という言葉はもともと「愛(め)でる」称賛するいつくしむから来ています。「無事に新しい年を迎えて、神様をお迎え出来て、本当に素晴らしいですね。ありがとうございます」という感謝と祝福が込められているのだそうです。

－新春ご祈祷と新年会－

世界はハイパーインフレで有名なベネズエラがアメリカの奇襲を受けてマドウロ夫妻はアメリカの裁判にかけられます。世界のパワーバランスが変わるきっかけだと思われます。テレビ新聞のマスメディアを信じないでネットで調べて自分で判断してください。

今年はAIの元年だと言われています。Artificial Intelligence人口知能がだんだん皆さんの生活にも入り込んできました。テレビのコマーシャルでも静止画だけではなくて動画も不自然な美人が登場しています。最高のAIの動画だと専門家もわからない精度になってきているそうです。自動運転も間もなくやってきます。でも異業種交流のロータリークラブは人間の営みがある限り残り続けると思います。本日は美味しいお酒を用意しております、皆さんで新年を祝ってください。ありがとうございました。

幹事報告 間木野仁美 幹事

- 1月27日(火)は、10時30分より片桐製作所様への職場訪問を予定しております。朝早くからの開催となりますので、お間違いないようよろしくお願いいたします。
- 2月21日(土)開催のIMにつきましてご案内をお送りしております。来年鉄年度は、山形南ロータリークラブが担当クラブとなっておりますので、皆様のご出席をよろしくお願いいたします。



米山奨学生
リュウ・イハンさんと
カン・ムルソリさんに
奨学金の贈呈。



ご祈祷



記念写真

委員会報告

■ニコニコBOX

本日は長寿のお祝いを受けた方々からニコニコを頂きました。
ありがとうございました。

山形南ロータリークラブ 新年会



新年会式次第

乾杯

武田 秀則さん三味線 祝い曲
稻村 佳宏君

長寿のお祝い

還暦 菊地 賀治君、中村 篤君、山下 宏君
古希 伊勢 和正君、奥村 健二君、金田 亮一君
熊谷 昌和君、渡邊 清則君、
傘寿 稲村 佳宏君、菊川 明君、

新春の宴コンサート

歌手 青山ひかる様
鉄 浩二会長エレクト

中締め



乾杯

稻村 佳宏君

中締め

鉄 浩二 会長エレクト



○本日出席・前回修正出席

	会員総数	算出会員数	出席会員数	出席率
本 日	49名		34名	
前回修正				
他クラブでマーク アップされた会員				

※本日の結果は2週間後に報告 ※修正は2週間前の結果報告

出席会員数 ÷ 算出会員数 = 出席率

算出会員数とは？ 出席義務会員 + メイク免除会員の出席者

出席会員数とは？ 出席義務会員の出席者 + メイク免除会員の出席者 + メイク会員